

Bericht der Vorsitzenden Edith Bandow und Hermann Jung zur Jahreshauptversammlung des SPD – Ortsverein Kahl am 16.03.2022

Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Gäste,

unser Bericht umfasst den Zeitraum seit unserer letzten
Jahreshauptversammlung am 23.09.2020,
diese wurde wegen der Corona – Pandemie und dem damit verbundenen
Lockdown vom März 2020 auf September 2020 verschoben.
Wir sind jetzt wieder im regulären Turnus.

Ab Oktober 2020 bis 28.02.2022 hatten wir :

14 Sitzungen des Vorstandes, teilweise mit der Fraktion.

*Mit unseren Mitgliedern konnten wir uns Corona bedingt nur 1x treffen und
zwar zur Mitgliederehrung am 06. November 2021.*

Dieses Treffen wurde im nun schon bekannten und beliebten Rahmen mit
Frühstücksbuffet in der Gaststätte des TTK veranstaltet.
Unsere Landtagsabgeordnete Martina Fehlner nahm mit den Vorsitzenden die
Ehrungen vor.

Leider mussten aber so beliebte Treffen wie der Grillnachmittag im
Waldseebad und die Weihnachtsfeier wegen Corona abgesagt werden.

Trotz aller Widrigkeiten konnten wir einige Aktionen durchführen :

Am 09. November das Gedenken der Opfer der Reichspogromnacht

*am 17. Februar ein Infostand am Markt, an dem wir Fischbrötchen zum
Aschermittwoch verteilt haben*

*am 20. März eine Besichtigung des Geländes das für den Bürgergarten geplant
ist*

*am 31. März ein Osterstand am Markt an dem Ostereier , Osterhäschen und
Süßigkeiten verteilt wurden*

*außerdem wurde ab Februar 2021 an der Online Schulung „ Der Moderne
Ortsverein „ teilgenommen*

*am 12. Mai wurden an einem Infostand am Markt Saattütchen verteilt um auf
den geplanten Bürgergarten an der Berliner Straße, im Ortsteil Heide
hinzuweisen*

am 03. Juli haben unsere Delegierten am Unterbezirksparteitag in Stockstadt teilgenommen

am 14. Juli hatten wir eine Ortsbesichtigung zum Thema öffentliche Toilette am Dorfplatz

am 17. Juli haben wir uns mit weiteren Interessenten des Bürgergartens getroffen an dem auch einige Gemeinderäte teilnahmen

am 08. September hatten wir einen Infostand am Markt mit unserem Bundestagskandidaten Tobias Wüst

am 22. September nochmals einen Infostand am Markt zur Bundestagswahl

am 15. Dezember hatten wir dann unseren Weihnachtsstand am Markt an dem auch wieder Weihnachtskugeln und kleine Leckereien an die Mitbürger verteilt wurden

ebenfalls wurden im Dezember die Weihnachtsbriefe an die Mitglieder sowie die Weihnachtsgrüße an die Bevölkerung verteilt

im Februar und März hatten wir auch wieder Vorstandssitzungen und am Aschermittwoch haben wir auch wieder Fischbrötchen am Markt verteilt

Ganz herzlich bedanken wir uns bei Julia Fischer für die gelungenen Gestaltungen des Oster- und Weihnachtsflyers sowie bei Julia und Margit für die Gestaltung der Homepage.

Auf Anregungen des Vorstandsteams wurden von der SPD-Fraktion im Gemeinderat die Anträge zur Bereitstellung des Geländes an der Berliner Straße für einen Bürgergarten sowie die Nutzung der Behindertentoilette im Mehrzweckgebäude als öffentliche Toilette auch am Wochenende, gestellt.

Der Bürgergarten nimmt allmählich Gestalt an und auch wir vom SPD-Ortsverein haben unser Hochbeet am 12 März aufgebaut.

Noch erwähnen möchten wir die erfolgreiche Teilnahme am Stadtradeln vom 02. – 22. Juli 2021. Unser kleine Gruppe „ Die roten Sandhasen „ konnten die Urkunde in Gold für das Team der aktivsten Radelnden pro Person mit jeweils 443,91 km erradeln.

Ich denke, dass wir auch in diesem Jahr wieder teilnehmen werden.

- 3 -

- 3 -

Zu der finanziellen Lage unseres Ortsvereins sowie den Mitgliederzahlen wird Holger in seinem Bericht eingehen.

Zur Sache Roswitha Ritter können wir die positive Mitteilung machen, dass Frau Ritter alle Zahlungen geleistet hat und wir keine Forderungen mehr an sie haben.

Unsere Hartnäckigkeit hat sich also gelohnt und mit der großen Hilfe von Rechtsanwalt Wenzel hat diese schlimme Erfahrung ein gutes Ende genommen.

Zum Abschluss unseres Berichtes möchten wir uns noch bei dem gesamten Vorstandsteam für die geleistete Arbeit bedanken. Ohne dieses Zusammenghörigkeitsgefühl, gerade auch in diesen von der Pandemie gezeichneten Zeiten, wäre es nicht möglich gewesen diese Parteiarbeit zu leisten. Ebenso bedanken wir uns bei unseren SPD – Gemeinderätinnen und Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen dem neuen Vorstandsteam viel Glück und Durchhaltevermögen denn es stehen weitere große Herausforderungen in der politischen Arbeit an, denken wir u. a. an die Bürgermeisterwahl 2023.

Doch das Wichtigste ist, dass wir hier in Europa und der ganzen Welt in Frieden leben können. Mögen die Diktatoren und Autokraten endlich zur Vernunft kommen.

In diesem Sinne sagen wir herzlichen Dank für eure Aufmerksamkeit und „Glück Auf“ für die nächsten zwei Jahre.

Edith Bandow